

Réemploi, recyclage... des conseils à glaner à Wallon-Cappel ce samedi

Le salon du développement durable a débuté ce vendredi à Wallon-Cappel. Il se poursuit samedi à l'espace VANDENBOOSCHE. Et c'est gratuit.



Emmanuelle DELEBECQUE tiendra un stand sur le zéro déchet, ce samedi à Wallon-Cappel.

Saviez-vous qu'un micro-ondes de 13 kg a nécessité l'emploi de deux tonnes de matériaux et combustibles confondus ? Qu'un foyer moyen possède deux tonnes et demie d'objets, soit quarante-cinq tonnes de matériaux « cachés » ? Emmanuelle DELEBECQUE, gérante du magasin zéro déchet Un « Caou » dans l'bocal à Merville, a asséné quelques-uns de ces chiffres édifiants pour lancer le salon du développement durable, ce vendredi à Wallon-Cappel. Une fois le constat établi, il existe des moyens de limiter à la fois sa consommation, son empreinte carbone et la quantité de poubelles que l'on jette.

Habitat, énergie, consommation...

Pour le deuxième temps du salon, gratuit, ce samedi de 9 h 30 à 18 h 30 à l'espace VANDENBOSSCHE, il sera possible de glaner des conseils sur l'habitat, l'énergie, le recyclage d'électroménager... et même de repartir avec un cadeau. Deux tombolas (enfants et adultes) sont organisées.